

NOUS ÉTIONS FRÈRES

de Hakob MELKONYAN (2023)

Projection-débat



Vendredi 8 Novembre 2024



18h00



Salle de la Manut
Médiathèque intercommunale



Accès libre, réservation conseillée



Inscription à l'activité sur notre site internet ou lors des permanences

En partenariat avec La Médiathèque Intercommunale

PRÉSENTATION DE LA PROJECTION-DÉBAT

Nous avons déjà accueilli le réalisateur en novembre dernier, et il nous avait parlé d'un nouveau film réalisé au cours de l'année 2023 : le voilà ! Il sera de nouveau présent pour commenter son film.

« En 2017, Hakob MELKONYAN reçoit par la poste un document extraordinaire : le carnet de guerre de son grand-père. Mobilisé en 1941 dans l'armée soviétique, celui-ci avait tenu son journal pendant 2 ans. Bouleversé par ce récit de cette aventure, Hakob décide de partir sur les traces de son grand-père à travers 4 pays : l'Arménie, la Géorgie, la Russie et l'Ukraine. Il confronte l'histoire de la seconde guerre mondiale avec la réalité d'aujourd'hui dans ces ex-républiques soviétiques.

Devenues indépendantes après la chute de l'URSS, elles sont désormais déchirées par de nombreux conflits meurtriers : en Arménie, en Géorgie et en Ukraine.

« **Nous étions frères** » est une quête personnelle qui met également en lumière un contexte géopolitique méconnu, qui nous rattrape aujourd'hui avec la récente invasion de l'Ukraine. »

Hakob MELKONYAN est né en Arménie et partage son temps entre l'Arménie et la France. Ce film a été invité dans de nombreux festivals (Allemagne, France, Turquie, Australie, Israël, Slovaquie, Corée du sud)

